

2. März 1939

An den Vorsteher des Sekretariats des Eidg. Departement  
des Innern, Herrn Dr. F. Vital, Bundeshaus, B e r n

Sehr geehrter Herr Doktor,

Auf Ihre am Fuss eines durch das Eidg. Politische  
Departement an Sie gerichteten Schreibens vom 21. Februar 1939  
beigefügte Notiz vom 24. Februar gestatten wir uns, Ihnen zu  
bestätigen, dass die Bedingungen für die Einsendung zur zweiten  
Abteilung der Ausstellung schweizerischer Kunst im Rahmen der  
schweizerischen Landesausstellung, d.h. der Abteilung "Die Ge-  
genwart", die von Ende August bis Ende Oktober in den Räumen des  
Zürcher Kunsthauses gezeigt werden wird, im Lauf des Monats Mai  
allgemein publiziert werden, und dass vor der Organisation und  
Eröffnung der ersten Abteilung der Gesamtausstellung, d.h. der  
Abteilung "Die Grundlagen", für die zweite Abteilung keinerlei  
bindende Verfügungen und Beschlüsse gefasst werden können.

In ausgezeichnete Hochachtung

KUNSTHAUS ZUERICH  
Der Direktor

2 Beilagen

Zürich, den 3. März 1939

Herrn i. Grauer-Frey, Degersheim, Kanton St. Gallen

Sehr geehrter Herr,

Die Delacroix-Ausstellung im Zürcher Kunsthaus  
dauert bis 5. April und ist täglich geöffnet von 10-12 und 2-5 Uhr,  
ausgenommen Montag.

In vorzüglicher Hochachtung  
KUNSTHAUS ZUERICH  
Der Direktor

i/v.

*A. Rohr*

~~304/18~~  
338

301/440

0/